

Floris and the Flames – Vier rothaarige Musiker. Ein Geiger als Frontmann.

Dieses feurige Quartett präsentiert eine Mischung aus virtuoser Klassik, tanzbarer Folk-Musik und mitreißendem Rock. Von Bach bis zu den Beatles, von „Stairway to Heaven“ bis zu „Highway to Hell“: eine musikalische Achterbahnfahrt, in der klassische Meisterwerke und eigene Kompositionen vor Energie und Spielfreude funkeln.

Der Geiger Floris Willem wurde in Wien klassisch ausgebildet, fliegt aber tanzend und springend über die Bühne, als wäre sein Bogen aus Feuer. Er wird flankiert von Gert Peeten am Klavier und an der Gitarre, Dries Peeten am Bass und Simon Schrooten am Schlagzeug und Elektronik.

Von BOZAR über die Gentse Feesten bis zum Muziekgebouw Eindhoven: Floris and the Flames bringen Finesse und Feuerwerk in eine explosive Show. Auch im Ausland sprang der Funke über, unter anderem in Wien, Warschau, Prag und auf den Weltausstellungen in Osaka und Dubai.